



PROJEKTAUFRUF

TRINATIONALE AUSSTELLUNG 2017

Les Journées de l'architecture | Die Architekturtage

Die Stadt ändern, das Leben ändern!

Auch in diesem Jahr werden die Architekturtage wieder im gesamten Oberrheingebiet aktiv sein, um vom 29. September bis zum 27. Oktober zum Anschauen von und zum Nachdenken über das Thema «**Die Stadt ändern, das Leben ändern**» anzuregen.

Das Europäische Architekturhaus | Maison européenne de l'architecture (EA) organisiert aus diesem Anlass zum vierten Mal die **große trinationale Ausstellung**, die 30- 40 herausragende Bauten auszeichnet, die **SIE**, liebe ArchitektInnen, **im Oberrheingebiet** verwirklicht haben.

Architektur ändert das Leben! Auch aus diesem Grund haben Sie den Beruf des Architekten gewählt. **Beweisen Sie es!** Wir rufen die Architekten unserer trinationalen grenzüberschreitenden Region dazu auf uns fertiggestellte Projekte einzureichen, die entweder eine Neustrukturierung des Stadtraums ermöglichten oder zu einer (R)evolution für die Bewohner und Nutzer geführt haben.

Sie bauen hauptsächlich im ländlichen Raum? Dann reichen Sie Ihre Projekte ein, die das Leben der Bewohner im Umland verändert hat.

Diese trinationale Ausstellung soll einem breiten Publikum **herausragende Architekturprojekte** zeigen, die **im Oberrheingebiet** verwirklicht wurden.

Die Ausstellung wird während der Architekturtage **im öffentlichen Raum** verschiedener Städte unserer grenzübergreifenden Region gezeigt. Zur Ausstellung wird ein zweisprachiger Katalog in 2000facher Auflage erscheinen.

Die Architekten, deren Projekt(e) für die Ausstellung ausgewählt werden, laden wir dazu ein ihr(e) Projekt(e) bei mindestens einer der Vernissagen im Oberrheingebiet während der AT vorzustellen.

Teilnahmebedingungen

Bis Freitag den 12. Mai, 12.00 Uhr

müssen dem EA per E-Mail an die Adresse expo@ja-at.eu fünf Fotos pro architektonischem Projekt zugesandt werden, das Sie für die Ausstellung einreichen möchten (**300 dpi**) und von einem **kurzen erklärenden Text (max. 400 Zeichen, Leerzeichen inklusive)** begleitet sein.

Pro Architekturbüro dürfen maximal drei verwirklichte Projekte eingereicht werden, die noch nicht für eine der Ausstellungen der letzten zwei Jahre ausgewählt wurden.

Anfang Juni

tritt eine Fachjury aus Vertretern von GROA, Architektenkammer, BDA, BSA und den Architekturhochschulen zusammen und wählt unter allen Einsendungen 30-40 Projekte aus.

Bis zum 15. Juli

müssen die ausgewählten Büros die Ausstellungstafeln nach einem vom EA bestimmten grafischen Konzept gestalten und dem EA zusenden. Der Druck der Tafeln wird vom EA übernommen.

Teilnahmegebühr

Die Teilnahmegebühr beträgt 50€ und schließt eine einjährige Mitgliedschaft im EA ein. Beitrittsanträge können auf der Internetseite www.europa-archi.eu heruntergeladen werden.

Für Mitglieder des EA ist die Teilnahme kostenfrei.

Wir erwarten Ihre Zusendungen ab sofort an die Adresse expo@ja-at.eu
Für weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

MEA-EA - 0033 (0)3 88 22 56 70 - contact@ja-at.eu
5 rue Hannong - F-67000 Strasbourg